

## Los Musulmanes bendicen sus nuevas banderas y estandarte por su 75 aniversario

12/05/2024



La bendición se ha realizado ante San Antón | Nando Verdú.

Los Moros Musulmanes continúan con los actos correspondientes con la celebración de su 75 aniversario. El viernes se inició un intenso fin de semana con su gala y ayer la comparsa valiente bendijo las nuevas banderas y estandarte en la ermita de San Antón. El acto contó con la participación 600 miembros de la comparsa, todos ellos con sus feces, y se disparó una salva de arcabucaría.

El acto arrancó a las 19 horas, desde el Casino Eldense, con una salva de arcabucaría que dio paso a un pasacalles liderado por cerca de 40 tiradores, seguidos

de 45 escuadras y las Capitanías de 2024, con sus actuales banderas y estandarte. El pasacalles lo cerraron el edil de Fiestas, David Guardiola, el alcalde, Rubén Alfaro, el vicepresidente segundo de la Junta, Central, Daniel Codina, la presidenta de la Mayordomía de San Antón, Sonia Rocamora, y la presidenta de los Moros Musulmanes, Rosario Bañón.

El recorrido comprendió las calles Nueva pasando por Ortega y Gasset, Luis Buñuel, Magdalena Maestre e Independencia hasta la ermita del patrón de Moros y Cristianos de Elda. Además, contó con la participación de

las bandas Unión Musical de Agost, Sociedad Musical Ruperto Chapí y Unión Musical de Petrer.



Los arcabuceros iniciaron el acto | Nando Verdú.

Una vez todos los festeros llegaron a la ermita, la presidenta de la Mayordomía de San Antón felicitó a los Musulmanes por su 75 aniversario ya que “estáis celebrando vuestra historia con este encuentro. Bajo la mirada de San Antón renováis vuestro estandarte y banderas”.

Por su parte, la presidenta de la comparsa valiente agradeció el apoyo a la Mayordomía, de la Junta Central, del Ayuntamiento y de “San Antón por recibirnos en este 75 aniversario y ser testigo de la bendición de nuestras banderas y estandarte. Gracias por ser nuestro patrón”.



Centenares de festeros desfilaron en el pasacalles | Nando Verdú.

A las puertas de la ermita, la bendición de las banderas y del estandarte la realizó Ginés Pardo, quien fuera párroco de la iglesia de San Francisco de Sales y asesor religioso de la Junta Central. Las banderas estuvieron flanqueadas por los arcabuceros musulmanes. El sacerdote llevó a cabo la bendición con una rama de olivo y agua, a la vez que sonaba la pieza *Elda Musulmana*. Tras ello las Abanderadas de 2024 recibieron las nuevas banderas y estandarte después de que Bañón pusiera los corbatines.

La comparsa valiente volvió al Casino Eldense a ritmo de pasodoble, encabezados por el nuevo estandarte, los arcabuceros y las Capitanías 2024. Este pasacalle transcurrió por las calles Independencia, Magdalena Maestre, Espoz y Mina, Constitución, Colón y Nueva, hasta las puertas del Casino Eldense, donde los cargos 2024, junto a los arcabuceros, vieron desfilar al resto de comparsa, que acabó el recorrido en la confluencia de las calles Nueva con Ortega y Gasset.



La presidenta prendió los corbatines en ambas banderas | Nando Verdú.

La jornada concluyó con una cena de hermandad en los jardines del Casino Eldense.



